



Acuerdos del Pleno Municipal

A las doce del mediodía, bajo la presidencia del alcalde, señor Paguaga, celebró sesión extraordinaria el Pleno del Ayuntamiento.

Se dió cuenta de la comunicación del excelentísimo señor gobernador civil de la provincia, designando a los señores Corcuera y Roteta, en representación del distrito de Alza, concejales del Ayuntamiento donostiarra.

El alcalde dirige a los nuevos compañeros de Corporación un cariñoso saludo y pide que conste en acta la satisfacción con que ha sido recibido su nombramiento.

Seguidamente se aprobó una moción de la

Alcaldía, proponiendo la creación de un nuevo distrito municipal bajo la denominación de Alza-Buenavista y se confirma la designación de los señores Mocoora y Peña como vocales de la Junta Administrativa del arbitrio de incremento de valor de terrenos. [...] ⁴

⁴ A partir de aquí se tratan asuntos no relacionados con Alza.